

EU-Konformitätserklärung EU-Declaration of Conformity

Markenname / Brand Name: ARRI

Produktbezeichnung / Product Description:

Handeinheit und Funkschnittstelle (ohne Funkmodul) / Hand Unit and RF-Interface (without RF module)

- **Hi-5**
- **RIA-1**

Die bezeichneten Produkte stimmen mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:

The designated products conform to the specifications of the following European directives:

1. Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (OJ L 96, 29.3.2014, S. 79–106)
Directive 2014/30/EU of the European Parliament and the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility (OJ L 96, 29.3.2014, p. 79–106)
2. Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (OJ L 174, 1.7.2011, S. 88–110)
Directive 2011/65/EU of the European Parliament and the Council of 8 June 2011 on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment (OJ L 174, 1.7.2011, p. 88–110)

Die Übereinstimmung mit den Richtlinien erfolgte unter Anwendung nachfolgend genannter Normen:

The compliance with the requirements of the European Directives was proved by the application of the following standards:

Grundlegende Anforderungen zu Nr. 1. / Essential requirements regarding No 1

- EN 55032:2015; EN 55035:2017;

Grundlegende Anforderungen zu Nr. 2. / Essential requirements regarding No 2

- EN 50581:2012

Jahr der Anbringung des CE-Zeichens / Year of affixed CE-marking: 2021

München, den 13.07.2021

Gezeichnet/signed: Walter Trauninger

Walter Trauninger

Geschäftsführer / Managing Director

Gezeichnet/signed: Thomas Altenried

Thomas Altenried

Qualitätsmanagement / Quality Management